



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Didampingi JK, Capres Anies Rasyid Baswedan Hadiri Dialog Kebangsaan DDI Mangkoso

Ahkam - BARRU.FR.N.CO.ID

Jan 18, 2024 - 06:56



BARRU- Calon Presiden RI nomor urut 1 Anies Rasyid Baswedan didampingi Wakil Presiden ke 10 dan 12 HM. Jusuf Kalla (JK) berkunjung dikabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan.

Kunjungan Anies dan JK ini adalah dalam rangka menghadiri acara silaturahmi

dan dialog kebangsaan yang digelar pondok pesantren (Ponpes) DDI Mangkoso, di kampus III Bulu Lampang, kelurahan Mangkoso, kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru, Rabu (17/1/2024).

Pantauan dilokasi, terlihat kedatangan Anies dan JK disambut ribuan santri dan warga yang memenuhi aula kampus Bulu Lampang.



Acara tersebut diawali dengan pidato JK, disusul dengan pidato kebangsaan oleh Anies Baswedan kemudian ditutup dengan doa oleh Pimpinan Ponpes DDI Mangkoso Prof. Dr. HM. Faried Wadjedy.

Dalam pidatonya, JK mengatakan bahwa suatu bangsa bisa maju kalau warganya punya semangat dan pemimpinnya memiliki kemampuan yang mumpuni. Menurutnya, pemimpin yang bisa memiliki hal itu, hanya Capres Anies Baswedan.

“Anies itu pemimpin yang amanah, jujur dan tidak pernah ada masalah serta memiliki wawasan luas,” kata JK.



Sementara Anies dalam pidatonya menyebut DDI dengan usia 85 tahun jangan selalu dilihat dari masa lalunya. Tetapi kalau selalu dilihat ke depan, akan memiliki semangat masa depan maka usianya bisa muda terus.

Menurut Anies diusianya yang sekarang, menjadi petunjuk bahwa DDI ini dikelola dengan manajemen yang baik dan terbukti bisa eksis sampai sekarang hingga memasuki usia miladnya yang ke 85

“DDI itu menggembelng santri dengan penuh semangat sehingga bisa mencetak banyak santri tahan gembelng,” ujar Anies.

Dalam kesempatan itu, Anies menyampaikan terima kasih kepada AGH Faried Wadjedy atas penerimaan dan penyambutannya.

“Terima kasih dan suatu kesyukuran dengan sambutan luar biasa dari apa yang dilakukan pihak Ponpes DDI Mangkoso dengan kehadiran kami disini,” pungkas Anies